

# Ostern 2018 mit Schach – Äskulap in Görlitz macht ´s möglich!

Am diesjährigen Apothekenturnier nahmen 3 Vertreter unseres Vereins teil. Es waren „die üblichen Verdächtigen“ Eduard, Fritz und Alexander.

Eduard holte 6,5 Punkte aus den 7 Runden und gewann überlegen das Turnier.

Mit 4,5 Punkten landete Fritz auf dem 14 Platz, während Alexander mit 4,0 Punkten auf Platz 20 unter den 59 Teilnehmern einkam.

Die Ergebnisse findet Ihr unter

<http://www.schachverein-goerlitz.de/Turniere/Aeskulapturniere/2018/apothekenRangliste.html>